公共施設の活用に関する地域意見交換会 意見交換テーマ

- テーマ1「市の考えや取組みについてどう思いますか?」
- テーマ2 「どうしたら学校の空き教室をもっと活用できると思いますか?」
- テーマ3 「どうしたら市民館等の校区にある公共施設の利用を増やせると思いますか?」

2月開催分 意見内容

		,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,	意見交換テーマ						
校区名	年齢	性別	1	2	3	その他	意見 用紙	意見内容	
野依	60代	男性	0	0				野依小学校は、まだ新しいのに漏水して天井が濡れてしまっているなんてとんでもない話である。そんなことはあってはならない。長寿命化で80年という説明であったが、現状すら間に合ってないのに大変なことである。今後税収が減る中で公共施設を複合化しようと言っても聞こえはいいが、新しい部署を作って人件費がかかったりと結局お金がかかるだけで絵に描いた餅のように思える。ヨーロッパの建物はメンテナンスしているから何百年と長持ちできている。長寿命化や複合化などの取組を全部やろうとするのではなく、長寿命化に絞るなどプライオリティー(優先順位)をつくった方がいいと思う。長寿命化が成功して予算ができたからコミュニティをつくろうということなら大賛成である。小学校に老人とのコミュニティを作る場合に動線などお金をかけるのではなく、あるものを上手に使う方がいい考え方だと思う。	
野依	60代	男性	0					地区市民館と校区市民館など同じ施設がたくさんあると思うので、予算がないなら削減すればいいのではないか。例えば地区市民館をなくして校区市民館だけにすればよい。市民館は校区に1つあればよい。くすのき特別支援学校を建てたときに保育園を一緒にすればよかったと思うし、それが本来の複合施設だと思う。こういう取組が今までなく、ただ作れ作れとなっているので、いつまでたっても公共施設の取組は進まないと思う。施設の削減を考えていかなくてはならないし、いつまでたっても税金を使うばかりで施設がどんどん古くなるし維持管理できない話になると思う。どことどこを統合するのか考えていかなくてはならない。市民の意見を聴いたって進まない。統合を考えるのは市であるし、例えば地区市民館を廃止する代わりに校区市民館を充実しますという話なら住民も納得できると思う。	

	年齢		意.	見交打	奥テ-	-マ	÷ =		
校区名		性別	1	2	3	その他	意見用紙	意見内容	
野依	60H	男性	0					市役所の中で管理する課が違うというのは市民には関係ない話であるし、そういうことなしに考えないと統合は進まないと思う。課が減るから損するということは違うと思う。例えば、人数が少ない所の小学校を一つにして交通機関を多くすればいいと思うし、そうやって考えていかないといつまでたっても耐震補強も避難所もなんともならないと思う。しっかり調整していかないとまずいと思う。 小学校も一つでいいと思うし、東三河の奥の方(人口が少ないところ)はみんなバス通学である。市民の人は納得できないと思うが、そうしないと市が運営できないからそうしてきたと思う。小中学校や保育園などは小さい話であり、本当に大きい視点で豊橋市をどうしていくというビジョン(職員が減り、施設の管理が減り、財政が豊になっていく)がないといつまでたっても解決できないと思う。	
野依	60代	男性	0					税収が減るなら、身の丈にあったことをやるしかないと思う。税収が減れば 事業も減らさざるをえないと思う。今までと同じことを全てやろうと思った らどこかで破たんすることは目に見えている。小学校の統廃合が全国で始 まっているが、豊橋市でもそのうち起きるのではないかと思う。中学校もそ うだと思うし、他の公共施設もそうなると思う。	
野依	70代	男性	0					さきほどの2人の方の意見と同じ意見である。お金がないと何もできないということは現実としてある。その中で我慢しないといけないと思うし、年金生活も同じで、知恵を出していかないといけない。	
野依	60代	男性				0		小学校の平成47年の推計で4クラスになる学校がいくつかある。複式学級はだめだと思う。細谷小学校は新一年生が6人と聞いており厳しいと思う。 八町も昔はすごく大きい学校だったが今は少なくてびっくりしている。右肩上がりの感覚ではだめだと思う。 豊橋市で一番大きい会社は市役所だと思う。市役所には100課もあると聞いたが、仕事がだぶるので合理化した方がいいと思う。	
野依	60代	男性				0		税収を上げるために大きな企業を誘致したらどうか。現状だと農家か中小企業からしか税収が入ってこないと思う。農地を工業地域にするとかしないと大きな企業は入ってこないと思う。そうすれば人口も増える。	
野依	60代	男性				0		市の窓口に行くと9番の窓口のベンチがつぎはぎになっており、つぎはぎも破れている。	
野依	60代	男性				0		豊橋市は財政がよいかもしれないが、合併したい市町村がないということは それほどでもないのではないか。	

	年齢		意.	見交打	奐テ-	-マ			
校区名		性別	1	2	3	その他	意見 用紙	意見内容	
野依	60代	男性				0		田原市とのゴミ処理の広域化は、効率が上がるならいいと思う。しかし、今 の焼却炉は壊れても部品がないとのことでおかしいと思う。部品から設計しないとないという話であったが、この一年ごみの問題で大変だった。	
野依	60代	男性				0		資料のグラフは、和暦より西暦の方が見やすいと思う。	
野依	60代	男性				0		市には、いろんな課がありすぎると思う。横串をさせるようにしないと。どこかがの課が無駄だと言っても他の課が同じような事業をやっていたとすると全然イノベーションが起きる形になってこないと思う。もう少し風通しの良い組織を市役所が作っていかないと何ともならないと思う。	
野依	60代	男性	0				0	人口の少ない校区や小学校の今後のみかたに問題が大きい。	
野依	60代	男性		0			0	野依小の場合、約500人、空き教室はほぼない。	
野依	60代	男性			0		0	野依校区市民館年間約3万人(390㎡)、校区6,800人なのでこのぐらいかな?	
野依	60代	男性				0	0	ミナクルと大清水地区がいっしょでもよいのでは 道のエキー内容は {・イベント広場は ・利便性ーコンビニなど ・温泉&は	
野依	70代	男性	0				0	1. 人口減少、少子高齢化、老朽化、財政・税収のひっ迫等を考えれば、将来的に市の考え・取り組みは必要と思います。 2. 上記の考えに基づいた具体策を考え、提示してもらえば意見が出しやすいと思います。(どこに、どのような施設を作るor改造・整備する等具体化する。)	
野依	70代	男性		0			0	1. 宿泊施設として活用 ①子供達の宿泊訓練に使う。(各種〇〇活動の一環として) ②災害時の宿泊施設及び宿泊訓練等に使う。 2. 集会施設のない場合のコミュニティ広場(特に地域のかきねを超えた)	
野依	70代	男性			0		0	1. ニーズのある有効的なイベントの開催で集客する。2. 増やすことばかり考えるのではなく、効果を考え、メリットのない場合は削減することも必要では!	
野依	70代	男性				0	0	◎いずれにしてもコストが掛かるので、熟慮して進めて欲しいと思います。	

			意.	見交技	奐テ-	-マ	立口	
校区名	年齢	性別	1	2	3	その他	意見 用紙	意見内容
野依	60H	男性	0				0	市の考え方に関して、今更・・・・?やっと動くのかと感じました。めちゃめちゃ遅い!人口統計推移を見れば誰もがわかります。施設の長寿化は無理でしょう。野依小学校30年弱の築年数でプールの水漏れ3階の教室は水浸し、夢のように思える。もし可能にするならメンテナンスを毎年行い修理すべきです。プールですが、設計施工上の問題があった?との私の問いに、日本は地震や災害が多いところでその影響がでるのでは、との回答でした。天災は想定外?南海トラフ地震はいつ起こるかわからない。80年と言うスパンで施設長寿命化は可能なのか疑問が残ります。多くの税金を改築や増設に使われてしまうわけで、悲しくなります。残念ながら絵に描いた餅と感じてしまいました。
野依	60代	男性		0			0	複合施設は進めるべきです。ただし可能なエリアに限ってです。新たに建設する集約施設はどれだけの施設を集約させるのかが問題でしょう。必要のない施設を集約させるのはもってのほかだからです。
野依	60代	男性			0			必要ない施設を民間に譲渡するのは難しいので、賃貸にして活用してもらうことも考えた方がいい。無理やり公共施設を利用させるのは、結果負担をかけ税金の無駄遣いをしてしまいます。民間であれば、その地区で雇用が生まれ若い世代が住み、町が活性化し、市が潤います。豊橋は海が近くで魚や肉も(田原牛、田原ポーク)実に美味い!これも地域活性化と雇用の確保にもつながると思います。
野依	60代	男性				0	0	新設アリーナは多くの批判的な声がありますが、コンセプトは良いと思います。しかし、市民病院は巨大地震で津波に完全に浸かってしまいますが、道路は完全に使えない救急車はどうやって搬送するのでしょう。私は、市民病院の移設を今橋町に建設し、グランドなどは岩田に集中させ、そこに駐車場を設置する。どうしてもアリーナが必要なら高師緑地とアイプラザの土地に建設したらどうでしょう。

公共施設の活用に関する地域意見交換会 意見交換テーマ

- テーマ1 「市の考えや取組みについてどう思いますか?」
- テーマ2 「どうしたら学校の空き教室をもっと活用できると思いますか?」
- テーマ3 「どうしたら市民館等の校区にある公共施設の利用を増やせると思いますか?」

2月開催分 質問等(一部意見を含む)と回答

※回答等が空欄のものについては、上の意見と関連しているため(会話形式等)、こちらに掲載しています。

4万 刑		只川寸		意見交換				<u> </u>		
校区名	年齢	性別	1	元义1 2			意見 用紙	質問等内容	担当課回答等	担当課
野依	60代	男性				0		野依は、校区市民館も地区市民館も新しくて老朽化には該当しないが、小学校のプールが漏水していて廊下と工作室の天井に雨漏りしている。消防団の詰所が古いため、耐震が心配である。また、河川の護岸が10箇所くらい、えぐれてずれている。今年一箇所工事しているが大雨がきたら心配である。	すぐに対応できるかわかりませんが、ご意見 として関係部局に伝えます。	資産経営課
野依	60代	男性	0	0				複合化の取組はいいと思う。小学校に市民館をもってくる(複合化する)場	複合化する場合は、セキュリティの確保の観点から、基本的に学校とそれ以外の施設は仕切り等で明確に区切ることを考えています。 施設の有効活用を図り、機能を充実させることも考えていきたいと思います。	教育政策課
野依	60代	男性	0	0				複合化のために今の施設をいじるとなると新築よりも高くつくのではないか。試算がないとこういう話(複合化)が進むか疑問である。新しくどこかに作った方が安くすむケースもあると思う。	今の建物を改修して複合化する場合は試算が 必要であると思います。複合化は長寿命化の 工事と合わせて実施することで効率的に実施 できると考えています。	資産経営課
野依	70代	男性	0					豊橋市で小学校を複合化している事例はあるのか?	体育館と校区市民館を併設した事例はありますが、小学校の教室を市民館等で利用している例はありません。ただ、私たちが考えている複合化とは少し違いますが、空き教室の活用例として、児童クラブや防災倉庫として利用している事例はあります。	資産経営課
野依	60代	男性		0				保育園と小学校を一緒にする考えはいいと思う。		資産経営課